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OGGETTO: Verifica presenza del numero legale. 

Presidente Caredda – Buonasera, buonasera al Sindaco, agli Assessori presenti, ai 
Consiglieri Comunali, alle persone presenti in aula, alle persone  che ci ascoltano su Centro 
Mare Radio. Buonasera e un ringraziamento alla Polizia Municipale presente. Allora, 
Dottoressa Boccato l’appello, poi devo sospendere il Consiglio Comunale e convocare una 
riunione dei Capigruppi per i punti all’ordine del giorno visto che abbiamo discusso 
pochissime cose, nei giorni scorsi. Prego Dottoressa, l’appello. 

La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 

Dott.ssa Boccato - Paliotta Crescenzo, Giovanni Ardita, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 
Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 
Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13 presenti.  

Presidente Caredda – Hanno risposto all’appello: Paliotta Crescenzo, Asciutto Franca, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Chiappini Antonio, D’Alessio Nardino, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Penge Stefano, Ruscito Piero, Voccia 
Antonio, Zonetti Andrea. 13 presenti, il numero è legale. Sospendo i lavori del Consiglio 
Comunale fino alle 21.20 e poi torniamo in aula. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Consiglio Comunale Ladispoli                                         30 marzo 2012     

Pa
gi
na
2 

 

Alla ripresa dopo la sospensione 

Presidente Caredda – Riprendiamo i lavori del Consiglio Comunale, Dottoressa Boccato 
l’appello.  

La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 

Dott.ssa Boccato - Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 
Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 
Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13 Consiglieri presenti.  

Presidente Caredda – Grazie Dottoressa, il numero è legale. Come Conferenza dei 
Capigruppi abbiamo deciso di portare in discussione i seguenti punti all’ordine del giorno: 
punto 1. Bando per l’Assegnazione di Posteggi nel Mercato Settimanale della domenica in 
Piazza Firenze, Rettifica Delibera Consiglio Comunale numero 46 del 28/9/2011;  punto 
n.2. Circolare Ministeriale Demanio 22/2009, in esecuzione della Legge 296/2006 Articolo 
251, Applicazione dei Canoni Demaniali anno 2012; punto 3. Piano Comunale di 
Protezione Civile, Approvazione Patto dei Sindaci – Approvazione; punto 4. Approvazione 
Progetto Preliminare Porta Di Accesso Complesso Monumentale dei Monteroni che 
costituisce Variante al PRG ai sensi dell’Articolo 19 del DPR numero 327/2001 notificato 
con Decreto Legislativo numero 302/2002 e punto 5. Approvazione del il Regolamento per 
il Mercato Contadino. Tutti questi punti saranno motivati dall’amministrazione 
preponente...proponente con l’urgenza e l’indefettibilità, perché l’Articolo 38 del TUEL 
stabilisce al V o al VI Comma, adesso non ricordo, che deve essere giustificato, 45 giorni 
prima della...della chiusura della Consiliatura, deve essere giustificata l’urgenza e 
l’indefettibilità di quei punti. 
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OGGETTO: Punto 1. Bando per l’Assegnazione di Posteggi nel Mercato Settimanale 
della domenica in Piazza Firenze, Rettifica Delibera Consiglio Comunale numero 46 
del 28/9/2011 

Presidente Caredda – Allora, Bando per l’Assegnazione di Posteggi nel Mercato 
Settimanale della domenica in Piazza Firenze, Rettifica Delibera Consiglio Comunale 
numero 46 del 28/9/2011, relaziona il Sindaco, prego Sindaco.  

Sindaco – Grazie Presidente... 

Presidente Caredda – Scusi un attimo, Consigliere Ruscito sono gli ordini dei lavori? Sì, 
prego, non l’avevo vista che leggevo. 

Cons. Ruscito – Sì, come...come ribadito anche nella riunione dei Capigruppo dal  nostro 
Vice Capogruppo, noi rimarremo in aula solo per questo punto, che era già iniziato ieri e 
che riteniamo sia, effettivamente, improrogabile in quanto ad aprile scade...c’è la scadenza 
per la pubblicazione sul Bur. Per gli altri punti, in questa fase, non siamo disponibili a 
discuterli, perché attendiamo che ritorni il nostro Capogruppo, che è fuori per motivi 
contingenti e, quindi, se ci saranno altri Consigli Comunali convocati, valuteremo la 
possibilità di...di rimanere in aula. 

Presidente Caredda – Grazie, Consigliere Ardita. 

 Cons. Ardita – La ringrazio Presidente, saluto il pubblico presente e gli ascoltatori di 
Centro Mare Radio. Io,questo punto, invece, ritengo che vi è l’urgenza e l’improrogabilità, 
per votarlo. Diversamente, il discorso dei Canoni Demaniali riguarda l’interesse di tutti gli 
operatori balneari e, dopo, entreremo...entrerò in merito sulla questione, perché ritengo 
molto importante questo problema che...del pagamento dei canoni che sulla delibera 
specifica il 2012, ma io ritengo che è un problema che parte dal 2007, in base alla Legge 
Finanziaria 2006, però, mi esprimerò in merito, successivamente, quando tratteremo il 
punto. 

Presidente Caredda – Altri interventi? Nessuno sull’ordine dei lavori? Prego Sindaco. 

Sindaco – Grazie Presidente e buonasera  a chi ci ascolta. Per la verità, questo punto era 
stato già discusso e, la volta successiva, era stato illustrato dal Vice Sindaco Pierini. Poi, 
c’era stata la verifica di una data che, diciamo, del parere espresso in una data antecedente 
alla nomina. Visto che il parere, questa volta, il parere è stato riproposto, in maniera 
positiva, ecco, non so se dobbiamo ridiscutere, ma, penso che è stato già illustrato 
precedentemente. 

Presidente Caredda – Grazie Sindaco, interventi? Consigliere Loddo, prego. 
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Cons. Loddo – Sì Presidente, grazie, a noi va bene l’ordine del giorno così come è stato 
concordato. Grazie. 

Presidente Caredda – Sì, ma si parlava del punto, quindi, di questo punto Consigliere, 
l’ordine del giorno l’avevamo già superato, okay? Consigliere Garau, va bene. Consigliere 
Ruscito. 

Cons. Ruscito – Non va bene, nel senso che il punto, va bene e lo voteremo, l’abbiamo già 
detto ieri sera. Il problema che avevamo già...a cui avevamo già accennato ieri era il fatto 
che...nelle condizioni in cui il personale sta lavorando. Ieri, ci siamo trovati questa delibera 
fatta in data, in cui non poteva essere fatta, mi riferisco al parere, ovviamente, del...del P.O. 
che l’aveva vistato e qui, purtroppo, c’è da fare un accenno al personale. Ieri,  poi, il 
Sindaco aveva detto che, stasera, avrebbe chiarito la situazione, io mi aspettavo che parlasse 
anche di questa cosa, però, un piccolo accenno lo facciamo noi ed è contingente, 
ovviamente,  alla delibera, quindi, non è che parliamo di cose...sembra che parliamo di altro, 
magari, perché noi, in effetti, è vero che ci abbiamo un sottodimensionamento del personale, 
questo è vero ed è innegabile, però, è vero che, in momenti diversi, quindi parecchio tempo 
fa, avremmo potuto fare qualcosa per assumere personale, in quel momento, la legge lo 
consentiva, oggi, ovviamente, non lo consente e, quindi, ci troviamo in questa maniera qui. 
Sono stati nominati 13 P.O., quindi 13 posizioni amministrative, che avevano un loro 
stipendio ed un loro riconoscimento per quello che fanno in più rispetto ad altri, soprattutto, 
per la responsabilità che ci hanno nel loro lavoro. Questo, ovviamente, per un problema, io 
ritengo, sicuramente, dell’amministrazione che, secondo me, è stata incapace nel verificare 
queste situazioni, al di là di quello che dice il Sindaco e delle posizioni che ci hanno i 
sindacati, perché, poi, i sindacati non è che dicono che questi soldi non vanno dati a queste 
P.O., ma dicono che, evidentemente, il fondo è insufficiente. Anche in questo caso, i 
190.000 Euro circa del Fondo di Attività Produttive è, sicuramente, insufficiente. E’ vero 
che non si può cambiare, adesso, perché questo è chiaro, in questo triennio non si può 
cambiare, però, probabilmente, in passato, avremmo potuto rimpinguarlo, cosa che non è 
stata fatta. Quindi, oggi, non si fa altro che mettere uno contro l’altro i dipendenti. Quindi, 
siamo...siamo arrivati in questa situazione: il personale è scontentissimo, lavora in 
condizioni veramente...veramente disagiate, abbiamo sempre fatto i complimenti, abbiamo 
fatto riconoscenze, pacche sulle spalle, ma di soldi non se ne vedono...non se ne vedono. 
Potevamo fare dei progetti produttivi, tanti altri progetti innovativi, abbiamo fatto solo 
esternalizzazioni. Quindi, questo poi è quello che...la conseguenza qual è? Che, ieri sera, ci 
siamo visti, i cittadini pagano la nostra presenza qui in aula per non fare niente, è vero che 
non è che sia una presenza che costi molti, perché non è che prendiamo chissà che cosa, 
perché, poi, alla fine, presumo che di...di Netto non andremo manco a prendere nemmeno 
10 Euro, ogni volta che veniamo qui... 

Cons. (00:08:57) – 8 Euro... 
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ed  immediatamente esecutiva. 

Cons. Ruscito – 8 Euro, quindi, figuriamoci! Però, comunque sia, i cittadini pagano per 
errori fatti, in perfetta buona fede, da gente che lavora ed è, sicuramente, sottostimata 
rispetto a quello che fa... 

Presidente Caredda – Grazie. 

Cons. Ruscito – Comunque, per quanto riguarda la delibera, siamo favorevoli e l’abbiamo 
già detto prima. 

Presidente Caredda – Grazie Consigliere, altri interventi? Sindaco. 

Sindaco – Beh, i Consigli che si svolgono in campagna elettorale sono sempre un po’ 
particolari, io non voglio riaprire la polemica. Ricordo che ci sono stati dei governi, un 
governo ha bloccato la pianta organica dei dipendenti comunali e un altro governo ha 
bloccato gli stipendi dei dipendenti comunali. Quindi, prendersela poi col Comune, che è 
l’ultima rotella, insomma, è, francamente, facile. Noi stiamo cercando di evitare che si sia 
l’uno contro l’altro, invece, qualcuno soffia sul fuoco, facendo mettere i dipendenti l’unico 
contro l’altro. Comunque, l’ho detto ieri, io, ieri non è...non è che mi ero impegnato a 
chiarire nuovamente, l’ho detto chiaramente. Va be’, forse, ci eravamo capiti male. Ho detto 
che i soldi che, questo mese, non sono, diciamo, andati verso le P.O. per 20 giorni, vanno 
nel fondo comune e verranno ripartiti nei progetti di tutto il personale comunale. Questo lo 
dice...in parte, perché lo dice la legge, ma, in parte, perché è chiaro che è una nostra 
decisione insieme al sindacato. 

Presidente Caredda – Grazie Sindaco, nessun altro intervento, mettiamo in votazione il 
punto. Allora, stiamo ponendo in votazione il punto 4, che sarebbe 1, diventato 1: Bando 
per l’Assegnazione di Posteggi nel Mercato Settimanale della domenica in Piazza Firenze, 
Rettifica Delibera Consiglio Comunale numero 46 del 28/9/2011, chi è favorevole alla sua 
approvazione alzi la mano?  

La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula 

Dott.ssa Boccato – All’unanimità. 

Presidente Caredda – E’ immediatamente esecutiva? 

Dott.ssa Boccato – Sì. 

Presidente Caredda – L’immediata esecutività di questa delibera, chi è favorevole?  

La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula 

Dott.ssa Boccato – All’ unanimità. 
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OGGETTO: Punto 2. Circolare Ministeriale Demanio 22/2009, in esecuzione della 
Legge 296/2006 Articolo 251, Applicazione dei Canoni Demaniali anno 2012 

Presidente Caredda - Circolare Ministeriale Demanio 22/2009, in esecuzione della Legge 
296/2006 Articolo 251, Applicazione dei Canoni Demaniali anno 2012. Allora, chiedo la 
verifica del numero legale Dottoressa. 

La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

Dott.ssa Boccato – Ci sono 9 presenti. 

Presidente Caredda – Il numero non è legale, devo sospendere il Consiglio per 5 minuti, 
poi rifarò l’appello. Il Consiglio è sospeso.  
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Alla ripresa della sospensione 

Presidente Caredda – Dottoressa riprendiamo i lavori del Consiglio Comunale. Le chiedo 
di fare l’appello, se il numero legale non c’è, dobbiamo riconvocare il Consiglio. 

La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 

Dott.ssa Boccato - Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 
Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 
Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea.1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9 Consiglieri presenti. 

Presidente Caredda – Il numero non è legale, il Consiglio verrà riconvocato. Buona serata.  

 


